

BOLETÍN DE PRENSA No. 173

Se buscan bandas de rock para el concierto HidROCKálidos 2.

Durante su primera edición, en 2002, participaron bandas que siguen en la escena musical.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrecerá un espacio para que los jóvenes que sean integrantes de alguna banda de rock puedan expresarse, se den a conocer y rescatar su percepción sobre el momento que vivimos. Este evento titulado HidROCKálidos 2 se realizará el día del estudiante en la Velaria de la UAA.



De igual manera, este espacio musical es una conmemoración al primer HidROCKálidos efectuado en 2002. En esa ocasión se presentaron bandas muy fuertes en la Plaza de las Generaciones de Ciudad Universitaria. Por ejemplo Folsom, Biztec, Por no estar y Gibón. “Algunas de ellas no siguen, otras retomaron el trabajo musical o se deshicieron”, recuerda Martha Angélica Rangel Jiménez, Jefa de la Unidad del Centro Cultural Universitario (CCU).

Añadió que en Aguascalientes se observa mucho trabajo en lo que a rock se refiere, desde el ligero hasta el pesado. Por lo que desde el proyecto de Polifonía Universitaria se han rescatado trabajos musicales locales. “Polifonía nació con música académica pero fueron introduciéndose el jazz, la música tradicional y al final, con calza botas, el rock”.

Afirmó Rangel Jiménez que este género tiene bastante que aportar, pues nació de una expresión juvenil sobre la sociedad de la década de los 50, con riqueza en sus letras.

Aclaró que si bien, la música de cámara es la madre de todas, el rock es una de sus variantes. “Al contrario de ser una música, como suelen decir, de mucho ruido, rescata lo que se está haciendo en nuestra actualidad con tanta tecnología e inmediatez en las comunicaciones”.

Por la urdimbre de este género, el Centro Cultural Universitario rescatará el HidROCKálidos de 2002, ofreciendo un momento de esparcimiento el día del estudiante, como reconocimiento al esfuerzo de los alumnos.

Las agrupaciones de rock que deseen tocar en HidROCKálidos, deberán enviar un demo, ficha técnica del grupo y recibo de honorarios a la Unidad del CCU, en el Edificio 19 de Junio, hasta el 13 de abril.

De los inscritos, se realizará una selección de aproximadamente cinco bandas el 20 de mayo en la Velaria de la UAA. Los elementos a considerar para definir a los participantes definitivos serán el que cuenten con un buen programa, que manejen música más elaborada, cierta experiencia y cohesión musical entre los integrantes.

Finalmente, Martha Angélica Rangel invita a todas las bandas de Aguascalientes a participar, ya que tendrán la oportunidad de ganar un público muy importante, en un foro bien acondicionado y ser reconocidos por más gente. "Si la UAA alberga 10 mil estudiante, podrán escucharlos al menos mil, promocionándose de boca en boca para futuras tocadas".